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Schade, echt schade. Ein Hingucker bleibt es aber. Stahlrahmen kann zwar theoretisch
schweißen lassen, ich würde aber von einem Gebrauch des Rades danach dennoch Abstand
nehmen. Noch einmal auf Hochglanz bringen und dann entweder einen Ehrenplatz bekommen,
oder die Teile an einem anderen Klassiker verwenden. Der Schaltarm sieht nach Campa aus,
kann das sein?
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